

Matthias-Ehrenfried-Grundschule

Neue Siedlung 1, 97222 Rimpar, Tel. 09365/9708, Fax 09365/3000120
E-Mail: info@grundschule-rimpar.de Homepage: www.grundschule-rimpar.de



08.07.2025

Liebe Eltern,
zum Schuljahresende möchten wir Ihnen
noch einige wichtige Informationen geben:



Für die Zeit ab dem 24.07.2025 gilt:

- regulärer Unterricht bis 11.15 Uhr an allen Tagen **außer**
- **Donnerstag, 31.07.25:** Unterrichtsschluss um **10.30 Uhr**
- **Schul-Schlussgottesdienst am 31.07.2025 um 8.15 Uhr in St. Peter und Paul.**
Dazu sind Sie herzlich eingeladen!

Für die erste Schulwoche im neuen Schuljahr gilt:

Wir sind umgezogen: Das Schulhaus befindet sich in der **Julius-Echter-Straße 4 in Rimpar**.

Unterrichtsbeginn ist am ersten Schultag, Di, 16.09.2025, für **alle** Kinder der Jahrgangsstufen 2 bis 4 **um 8.00 Uhr**, ab Mi., 17.09. dann auch für die ersten Klassen.

Unterrichtsende für die 1. und 2. Klassen ist **in der ersten Schulwoche** täglich **11.15 Uhr**,
für die 3. und 4. Klassen **Di, 16.09. und Mi, 17.09 um 11.15 Uhr, Do, 18.09. und Fr, 19.09. um 12.15 Uhr**.

Weitere Informationen erhalten Sie gleich **zu Beginn des neuen Schuljahres**.

Für die ersten Elternabende bitte folgende Termine vormerken:

erste Klassen:	Donnerstag, 18.09.2025 um 19.00 Uhr
zweite Klassen:	Montag, 22.09.2025 um 19.30 Uhr
dritte Klassen:	Dienstag, 23.09.2025 um 19.30 Uhr
vierte Klassen:	Mittwoch, 24.09.2025 um 19.30 Uhr

Der Termin für die Wahl des Elternbeirats steht auch schon fest:

Sie findet statt am 08.10.2025 um 19 Uhr.

Organisatorisches und Personalnachrichten:

Für Nachfragen stehen wir Ihnen in der **letzten Schulwoche (28.07. – 31.07.)** zu den gewohnten Bürosprechzeiten zur Verfügung (täglich von 7.30 – 10.30 Uhr). In der **letzten Ferienwoche (08.09. – 12.09.)** ist das Sekretariat täglich außer Mittwoch ebenfalls zu den bisherigen Bürosprechstunden von 07.30 - 10.30 Uhr zu erreichen.

Die kommenden zweiten und vierten Klassen werden von den jeweiligen Klassenlehrerinnen weitergeführt mit Ausnahme der Klasse 4c.

Die vier ersten Klassen werden von Frau Bankl, Frau Grosch, Frau Mehling und einer neuen Kollegin geführt, während Frau Endreß, Frau Pecher sowie Frau Wahl die dritten Klassen unterrichten werden.

Die zukünftigen Klassenlehrerinnen werden sich in der letzten Schulwoche in ihrer neuen Klasse vorstellen und den Kindern die Materialliste für das kommende Schuljahr austeilen.

SAVE THE DATE: Gerne möchten wir Sie schon heute zu unserer kleinen Einweihungsfeier im neuen Schulhaus am Freitag, 19.09.2025 von 12.00 bis 14.00 Uhr einladen!
Wir freuen uns auf Ihr Kommen! ☺

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Ferien und den Viertklässlern alles Gute für den Start an der weiterführenden Schule!

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen im September!

Mit herzlichen Grüßen

im Namen des gesamten Teams der Matthias-Ehrenfried-Grundschule

gez. Sabine Schneegold

(Rektorin)